

by
Riviera IMMOBILIER
REAL ESTATE
INTERNATIONAL

Michael Simon

3 Pièces

73 m²

Réf. VAP70002066

620 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une très belle résidence sécurisée et de haut standing avec piscine en Centre-Ville et au calme. Spacieux 3 pièces de 73 m2 habitables avec terrasse 10m2. Il vous offre hall d'entrée avec placard, Séjour-salon avec Cuisine américaine entièrement équipée, 2 Chambres, dont une avec sa salle de douche, 1 Salle de bains, 2 wc, Nombreux placards... Prestations Haut de Gamme. SUD/OUEST !! Climatisation réversible. Un Garage en sous-sol et Cave viennent compléter ce bien . Copropriété loi No65-557 du 10 juillet 1965 : 120 lots - Quote-part/an : 2.456 EUR - Aucune procédure en cours.

In a very beautiful secure and high standing residence with swimming pool in the city center and quiet. Spacious 3 rooms of 75 m2 living space with 10m2 terrace. It offers you entrance hall with cupboard, Living room with fully equipped American kitchen, 2 bedrooms, one with its shower room, 1 bathroom, 2 toilets, Numerous cupboards ... High-end services. SOUTH / WEST !! Reversible air conditioning. A garage in the basement and cellar complete this property. Co-ownership law N o 65-557 of July 10, 1965: 120 lots - Share / year: 2,456 ? - No procedure in progress. Contact Christiane BERNARD ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

